



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi di Desa Tugubandung Semarakkan Kegiatan Door to Door System

Sukabumi - [SUKABUMI.FRN.CO.ID](http://SUKABUMI.FRN.CO.ID)

Jun 12, 2024 - 10:01



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi di Desa Tugubandung Semarakkan Kegiatan Door to Door System*

kawasan Desa Tugubandung Kecamatan Kabandungan menjadi saksi kegiatan yang menghangatkan semangat kebersamaan antara aparat kepolisian dan

masyarakat. Aiptu A Fauzie, Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung dari Polsek Kalapanunggal, memimpin jalannya kegiatan Door to Door System (DDS) dengan penuh keceriaan dan kesungguhan.

Pukul 09.25 WIB, Aiptu Fauzie bersama timnya melangkah dengan langkah pasti menuju Kp. Kaladi, sebuah lingkungan yang menjadi pusat perhatian dalam kegiatan ini. Tak hanya sebagai rutinitas, DDS kali ini disulap menjadi momentum penting untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat serta menyampaikan pesan-pesan penting terkait keamanan dan ketertiban.

Dengan penuh keramahan, Bhabinkamtibmas menyampaikan himbauan kepada masyarakat sekitar. Di antaranya, ajakan untuk aktif berpartisipasi dalam Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling), sebagai bentuk konkrit dalam menjaga keamanan kawasan dari ancaman pencurian baik kendaraan bermotor maupun ternak yang kerap meresahkan.

Tak hanya itu, Aiptu Fauzie juga mengedepankan akses komunikasi yang cepat dan efektif dengan masyarakat. Beliau menekankan pentingnya memberikan informasi secara langsung melalui nomor handphone yang telah disediakan. Langkah ini diharapkan dapat mempercepat respons dan penanganan terhadap potensi masalah yang timbul di lingkungan sekitar.

Kegiatan ini bukan hanya sekadar berkunjung, namun juga sebagai wujud nyata dari komitmen Polsek Kalapanunggal dalam menjaga kedekatan dengan masyarakat serta meningkatkan rasa aman dan nyaman bagi seluruh warga.

Dalam kesempatan itu, Kapolsek Kalapanunggal, AKP M DAMAR GUNAWAN, S.Pd, menyampaikan apresiasi atas dedikasi serta semangat pelayanan yang ditunjukkan oleh Aiptu Fauzie dan tim Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung. Dengan demikian, semangat kebersamaan antara kepolisian dan masyarakat semakin terjalin erat, menjadikan Desa Tugubandung sebagai contoh nyata harmoni dalam kehidupan berbangsa dan bernegara.